

RSG Ginsheim – Trainingsstart

Es geht wieder los – Trainingsbeginn bei der RSG

1. Bundesliga Radball – Terminplan liegt vor

Seit Anfang der Woche wurde die Sporthallen im Kreis Groß-Gerau wieder für den Sportbetrieb geöffnet und damit auch den Radpolos und Radballern der RSG endlich wieder die Möglichkeit gegeben zu trainieren. Los ging es am Mittwoch, den 9. Juni 2021. Natürlich müssen Hygieneregeln eingehalten werden, doch das hält die Sportlerinnen und Sportler nicht davon ab, endlich wieder auf ihren Spezialrädern ein paar Runden zu drehen.

Obwohl für die Bundesliga-Radpolo-Teams, wie berichtet, die Saison ja abgebrochen wurde, werden die Damen den Trainingsbetrieb starten um sich langsam wieder an Sattel, Schläger und Ball zu gewöhnen. Auch die Radballer, die nicht der 1. Bundesliga angehören, nutzen die Chance, endlich wieder aufs Rad zu dürfen. Für alle Gruppen gelten übrigens die drei G: Genesen, Geimpft oder Getestet! Um am Training teilnehmen zu können. Außerdem gelten die bereits im vergangenen Sommer geltenden Hygieneregeln.

Bereits am gestrigen Dienstag, den 8.5.2021 habe die Erstliga-Radballer Roman Müller und Jens Krichbaum ihre ersten „Gehversuche“ auf ihren Radballmaschinen gemacht. Das „**Voba-Mainspitze**“-Team, das auch von **Johannes Metall** unterstützt wird, traf sich in der Halle des VC Darmstadt mit der

U23-Mannschaft des VCD um Niclas Neuberger/Leonard Scholl (RSG1) und Nico Wacker/ David Otulakowski (RSG 2) sowie Joschua Schwiertz/ Tommy Hof (RSG 3) an den Start gehen. Hinzu kommen noch die beiden U11-Teams mit Leon Biederwolf/Luis Märtin (RSG 1) und Alessio Mühlhaus/Fabian Fischer (RSG 2). Lediglich für die Altersklasse U11 gibt es bisher eine Terminidee vom HRV Beauftragten Renè Gerbig. So könnte die Vorrunde am 3.10.2021 und 31.10.2021 stattfinden. Am 7.11.2021 würde schließlich das Finale um die Hessenmeisterschaft die Saison abschließen. Wie es in den anderen Altersklassen aussieht wird sich in Kürze entscheiden.

Der Nachwuchs darf auch wieder ran

Auch die Nachwuchsradballer der RSG haben die Start-Taste gedrückt und an diesem Mittwoch, (9.6.) den Trainingsbetrieb wieder aufgenommen.

Insgesamt hatte Radball-Fachwart Patrick Hackhausen ja sieben (7) Mannschaften für die Saison 2021 gemeldet.

Allen voran die beiden U17-Teams mit Kevin Auth/Nico Biederwolf (RSG 1) und Moritz Rauch/Lucas Singer (RSG 2). In der U15-Schülerklasse wollen

Noch nicht geklärt ist der Trainingsstart der Radpolo-Nachwuchsteams der RSG. Hier warten Maren Winterberg/ Josephine Filler (RSG 1) und Fiona Schäfer/Lucie Völzke (RSG 2) auf ihren Starttermin. Hier wird es voraussichtlich aufgrund der geringen Anzahl von Mannschaften, keine Hessenmeisterschaft geben. KHM

Radball-Bundesliga -Termine auf einen Blick

SA	17.07.2021	1. Spieltag 1. Bundesliga
SA	24.07.2021	Vorrunde Pokal ohne RSG1
SA	31.07.2021	2. Spieltag 1. Bundesliga
SA	07.08.2021	Viertelfinale Pokal
SA	14.08.2021	3. Spieltag 1. Bundesliga
SA	04.09.2021	Halbfinale Pokal
SO	05.09.2021	Finale Pokal
SA	11.09.2021	1. Final 5 – WM-Quali
SA	25.09.2021	2. Final 5 – WM-Quali